



NUESTROS
ASOCIADOS
UNE

Itecam

Itecam es un centro tecnológico industrial, situado en Castilla-La Mancha y constituido como asociación empresarial privada sin ánimo de lucro en el año 2002, con el objetivo de fomentar la innovación e impulsar la competitividad en sectores industriales manufactureros. En concreto, Itecam aglutina a 140 empresas en sectores como bienes de equipo, metalmecánico y afines.

A través de un equipo técnico e investigador y de unos medios tecnológicos avanzados, Itecam desarrolla una actividad de I+D+i aplicada, trabajando en la generación de nuevos productos y servicios, la mejora de los procesos, implantación de tecnologías y la transferencia del conocimiento. Todo ello mediante la prestación de servicios tecnológicos de calidad, el apoyo e implantación de proyectos y consultoría de I+D+i empresariales, así como una formación específica y adaptada para la mejora del talento.

La industria metalmeccánica y de bienes de equipo, en la que se enmarca la actividad de Itecam, comprende un conjunto de actividades manufactureras que, en mayor o menor medida, utilizan entre sus insumos principales productos de la siderurgia o sus derivados, aplicándoles a los mismos algún tipo de transformación, ensamble o reparación. Dichas industrias constituyen un eslabón fundamental en el entramado productivo nacional, dado que sectores productivos y de servicios dependen en gran medida del equipamiento, la tecnología y la innovación de ellas para su crecimiento y desarrollo.

Las empresas asociadas a Itecam conforman uno de los clústeres industriales más importantes

de la zona centro de España. Muchas de ellas son punteras en el ámbito nacional e internacional. La interacción y sinergias entre las mismas, logradas a través de la actividad del Centro Tecnológico, permiten un mayor impulso a la innovación, así como potenciar su competitividad.

Uno de los hitos para lograr sus objetivos se alcanzó con el acuerdo de colaboración firmado entre AENOR e Itecam en 2013. Gracias a este convenio, los asociados de Itecam tienen acceso a una nueva gama de servicios, algunos con carácter de exclusividad. Además, Itecam se ha convertido en un punto de acceso a la colección completa de normas UNE y sus correspondientes actualizaciones, con el fin de que sus empresas asociadas puedan consultar estos documentos. En este sentido, pueden disfrutar de descuentos en la adquisición unitaria de normas UNE, publicaciones de AENOR, normas y publicaciones extranjeras, servicios de información, asesoría técnica en normas o legislación. Igualmente, tienen ventajas especiales en la certificación AENOR.

Al impulso generado por este convenio hay que sumar que Itecam es miembro de la Asociación Española de Normalización, UNE, lo que ha hecho posible fortalecer a las empresas asociadas al centro con las mejores herramientas para competir en los mercados internacionales, en los que se exigen la implantación de normas técnicas que recojan las mejores prácticas. Todo ello permite contribuir a mejorar su competitividad a través de uno de los valores más apreciados en la economía global: la confianza. ▀



Venancio Alberca
Presidente

EN BREVE

- Itecam aglutina a 140 empresas en sectores como bienes de equipo, metalmeccánico y afines
- Desarrolla una actividad de I+D+i aplicada, trabajando en la generación de nuevos productos y servicios, la mejora de los procesos, implantación de tecnologías y la transferencia del conocimiento
- Dispone de unidades tecnológicas especializadas en áreas como: diseño industrial, climático-ambiental, cálculo y simulación o materiales y uniones